

Arbizu abre las puertas de su nueva biblioteca con fondos donados por los vecinos

ARBIZU. La nueva biblioteca de Arbizu se abrió al público este pasado lunes, un día después de su inauguración oficial con una jornada de puertas abiertas. Así, el domingo fueron muchos los arbizuarras que se acercaron al Ayuntamiento para conocer este nuevo servicio habilitado en la ganbara de la casa consistorial. Para este proyecto se destinaron 63.417,66 euros de los Fondos Estatales para el Empleo y la Sostenibilidad Local.

Las instalaciones cuentan con un área de estudio y consulta, otra con ordenadores y un txoko para los más pequeños, con espacios diáfanos y luminosos. Lo novedoso de esta biblioteca, que no forma de la red de bibliotecas públicas por falta de población, es que sus fondos han sido posibles gracias a las donaciones de material realizadas por los vecinos. Son más de 2.000 referencias entre libros, DVD y CD. 'Sólo hemos comprado unas enciclopedias. La gente ha mostrado gran interés' señaló Paki Urbitarte, la encargada del servicio.

El horario de verano será de 10.00 a 13.00 horas, por la tarde a partir de septiembre. Además del préstamo de libros, CD y DVD; en la biblioteca se ofrece acceso gratuito a Internet, para lo cual cuenta con cuatro ordenadores.

La creación de una biblioteca y la constitución del Ayuntamiento de Arbizu como operador de telecomunicaciones con el fin de ofrecer servicio de telefonía y acceso a Internet en banda ancha fueron los proyectos más votados en una encuesta realizada el pasado año por el Ayuntamiento para conocer su opinión sobre el destino de los fondos del gobierno central.